

【 学校教育目標 夢に向かって かがやく子ども 】



たかなし

校訓「尚志」「知新」

第48号 令和4年7月18日



ようこそ高梨小学校へ 「沖縄県渡名喜（となき）小学校児童・職員来校」

今週16日、17日の両日、本校に沖縄県渡名喜小学校の5年児童3名と職員3名及び渡名喜村教育長と職員の方が来校されました。令和元年以来の3年ぶりの本校訪問となりました。お互いに緊張した中での出会いの会、各県の方言(国語)や暮らし(社会)についての学習、休み時間の交流、お別れ会など、たくさんの活動を通じて、友好を深めることができました。各県の文化・社会生活・自然の様子等を見聞きすることで、視野を広げ感性を豊かにすることができたのではないのでしょうか。渡名喜村の上原教育長さんは、本校児童の元気なあいさつや朗らかさ、コミュニケーション能力の高さと学習規律、そして先生たちの授業の様子に感激していました。来年もお目にかかれることを楽しみにしています。

「集合写真」 ↓



↑ 6 松理科「教育長さんに考察結果を説明中」



↑ 僕たち同じ名前「○○○」です！



裏もご覧ください



↑ 教員同士も交流しました



↑ 渡名喜島についてプレゼンしてくれました



「左から：〇〇さん・〇〇さん・〇〇さん」

「上原〇〇さん」から
 今回高梨小に来ていろいろなことを学びました。高梨小の子たちは、明るく人なつっこくて、だれでも友達になれるような子たちで、なんでこんなに仲よくしてくれるんだろうと思ったときに、高梨小の子たちは前もこうやって友達をつくろうとしていたから、きのう、今日も友達をつくれたのかなと思いました。だから渡名喜でもこうやって友達をつくっていきたいです。 2日間本当にありがとうございました。

「渡口〇〇さん」から
 2日間で友達も仲よくしてくれて、うれしかったです。渡名喜小と比べると高梨小はあいさつも自分達からしてくれて、自己紹介も自分からしようとしていて、びっくりしました。他の学年もあいさつをして、遊びにもさそってくれてうれしかったです。2日間ありがとうございました。

「比嘉〇〇さん」から
 高梨小に来て、友達たくさんできたし、〇〇と池にも行けたから、うれしかったです。
 2日間ありがとうございました。また来たいです。



←お別れ会では、「手づくりのメッセージカード」と「自分たちで収穫したお米」をプレゼントしました。→
 5年生、そして全校の皆さんの優しさが渡名喜小学校の皆さんに届いたようです。今後はオンライン交流を試みる予定です。

